

TRIBUNAL TITULAR

Presidente: Antonio M. Salcedo Galiano

Licenciado en ciencias matemáticas, especialidad estadística e investigación operativa, por la Universidad Complutense de Madrid.

Doctor en análisis de datos (data science) por la Universidad Complutense de Madrid.

Máster en gestión pública directiva (INAP)

Experiencia profesional.

- Aprobó las oposiciones al cuerpo superior de estadísticos del estado en 1999.
- Es director del gabinete de la presidencia del INE. Con anterioridad ha desempeñado distintas funciones en las subdirecciones generales de difusión estadística, estadísticas de los servicios, y relaciones internacionales.
- Ha sido presidente del tribunal de oposiciones al cuerpo de diplomados en estadística del estado (OEP de 2014, 2015 y 2016) y del cuerpo superior de estadísticos del estado (OEP de 2017, 2018 y 2019)

Vocal: María del Pilar Poncela Blanco

Ingeniero Industrial por la Universidad de Valladolid y Doctora en Economía por la Universidad Carlos III de Madrid.

Catedrática de Universidad del área de Fundamentos de Análisis Económico desde 2019.

Experiencia profesional:

Contratada por la Universidad Autónoma de Madrid en 1998, adquirió la condición de funcionaria (Profesora Titular de Universidad) en 2002. En dicha universidad ha sido subdirectora y directora del departamento de Análisis Económico: Economía Cuantitativa (2005- 2010, 2014-2016, respectivamente), y Coordinadora del grado en Economía y Finanzas (2012- 2014).

En el período 2016-2019 estuvo en situación de servicios especiales al ser contratada en la Comisión Europea, Dirección General Centro Común de Investigación (Ispra, Italia) para realizar labores de investigación y apoyo al diseño de políticas económicas.

Actualmente es miembro del Comité de Dirección del International Institute of Forecasters y Vicepresidenta de su sección de Predicción Macroeconómica, Fellow del Instituto de Big Data IBI Dat de la Universidad Carlos III de Madrid y Coordinadora del Máster en Análisis Económico Cuantitativo en la Universidad Autónoma de Madrid.

Vocal: Cristóbal Pareja Flores

Licenciado en Ciencias Matemáticas, especialidad de Ciencias de la Computación, Universidad Complutense de Madrid

Doctor en Informática, Universidad de Málaga.

Profesor en la UCM desde 1998, desde 2001 es Catedrático de Escuela Universitaria en la U. Complutense de Madrid, adscrito al Departamento de Sistemas Informáticos y Computación y a la Facultad de Estudios Estadísticos.

Vicedecano de Posgrado e Investigación (2014-2018) en la Facultad de Estudios Estadísticos de la UCM.

Decano de la Facultad de Estudios Estadísticos de la UCM desde 2018 hasta hoy.

Vocal: María Dolores Lorca López

Subdirectora Adjunta de la Subdirección General de Metodología y Diseño de Muestras del Instituto Nacional de Estadística.

Licenciada en Matemáticas, especialidad Estadística e Investigación Operativa por la Universidad de Granada.

Pertenece al Cuerpo Superior de Estadísticos del Estado desde 1991.

Experiencia profesional.

En 1991 ingresa en el Cuerpo Superior de Estadísticos del Estado, desempeñando el puesto de Delegada Provincial de Estadística en Cáceres.

Desde 1993 desarrolla su actividad en el departamento de Muestreo del INE.

Secretario: Juan Antonio Gil Murillo

Vocal Asesor en Asuntos Jurídicos. Secretaría General del Instituto Nacional de Estadística.

Licenciado en Derecho por la Universidad Complutense de Madrid.

Pertenece al Cuerpo de Gestión de la Administración del Estado desde 1993 y a la Escala Técnica de Organismos Autónomos desde 2009.

Experiencia profesional.

En 1993 ingresa en el Cuerpo de Gestión de la Administración del Estado, desempeñando diversos puestos en la Delegación del Gobierno en Ceuta, Delegación del Gobierno en Madrid, y en la Dirección General de Protección Civil y Emergencias del Ministerio del Interior.

En 2009 ingresa en la Escala Técnica de Organismos Autónomos, y desempeña el puesto de Secretario General Adjunto en el Instituto Nacional de Estadística. En 2018 es nombrado Vocal Asesor de Asuntos Jurídicos, y Delegado de Protección de Datos del INE.

Desde 2014 ha formado parte del Tribunal de oposiciones al Cuerpo Superior de Estadísticos del Estado, como Secretario.

TRIBUNAL SUPLENTE

Presidente: Sixto Muriel de la Riva

Director de División "Unidad de Grandes Empresas", dependiente de la Presidencia del INE

Licenciado en Ciencias Matemáticas (Universidad de Salamanca), Licenciado en Economía (Economía Cuantitativa) (UNED) y Máster en Dirección y Liderazgo Públicos (Universidad Internacional Menéndez Pelayo).

Miembro del Cuerpo Superior de Estadísticos del Estado desde 2002.

Hasta mayo de 2022, desempeñando el cargo de subdirector adjunto del Departamento de Cuentas Nacionales del INE (2013-2022), habiendo representado a España en los grupos nacionales e internacionales de cuentas nacionales y co-presidido la Task Force del Comité Monetario, Financiero y de Balanza de Pagos sobre Consistencia de Cuentas Nacionales y Balanza de Pagos (2016-2018).

Antes, subdirector adjunto de la Subdirección General de Estadísticas de Población (2007-2013), Jefe de Área de Estadística del Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales (2005-2007) y Director de Programa en SG de Metodología y Técnicas Estadísticas del INE (2002-2005).

Docente en másteres universitarios de contenido estadístico, financiero y contable.

Miembro del Tribunal de Oposiciones para el ingreso al Cuerpo Superior de Estadísticos del Estado, (como secretario del Tribunal y ponente del temario de muestreo en convocatorias 2003 de turno restringido y 2004 de turno libre).

Vocal: David Ríos Insua

Profesor de Investigación (en Análisis de Riesgos y Ciencia de Datos) y AXA-ICMAT Chair en Análisis de Riesgos Adversarios en ICMAT-CSIC. Numerario de la Real Academia de Ciencias Exactas, Físicas y Naturales. Catedrático de Estadística e Investigación Operativa (en excedencia) en UCM. Previamente profesor y/o investigador en Purdue, Duke, Leeds, Manchester, Paris-Dauphine, CNR-IMATI, IIASA, Aalto, UPM y URJC. Especialista en Estadística Bayesiana, Machine Learning, Análisis de Decisiones y Análisis de Riesgos, y sus aplicaciones.

Representante de RACEFyN en el Consejo Superior de Estadística. Coordinó la ponencia sobre data stewardship del CSE. Dirigió el proyecto BayOff para EUROSTAT. Dirigió el proyecto RIMAS para la Agencia Estatal de Seguridad Aérea, que recibió premio Edelman de INFORMS.

Es premio DeGroot de la International Society for Bayesian Analysis.

Vocal: Lucía Solórzano Vázquez

Jefa del área de Empresas Públicas en la División de Análisis y Elaboración de las Cuentas Nacionales de la Oficina Nacional de Contabilidad (Intervención General de la Administración del Estado).

Licenciada en Derecho y en Economía por la Universidad de Navarra.

Pertenece al Cuerpo Superior de Interventores y Auditores del Estado desde 2016.

Experiencia profesional.

En 2016 ingresa en el Cuerpo Superior de Interventores y Auditores del Estado, desempeñando funciones como jefa de área intersectorial en la Subdirección General de Intervención y Fiscalización (2016-2021) y como jefa del área de Empresas Públicas en la División de Análisis y Elaboración de las Cuentas Nacionales de la Oficina Nacional de Contabilidad (desde 2021).

Desde 2021 forma parte del Tribunal de oposiciones al Cuerpo Superior de Interventores y Auditores del Estado, como Secretaria.

Vocal: Ángel Rodríguez García-Brazales.

Profesor Titular de Fundamentos del Análisis Económico en la Universidad Autónoma de Madrid (UAM) desde 2006, Departamento de Análisis Económico: Teoría Económica e Historia Económica.

Doctor en Ciencias Económicas y Empresariales por la Universidad Autónoma de Madrid con premio extraordinario.

Estancias de investigación post-doctorales en la Universidad George Mason (VA) y la Universidad de Zaragoza (1999-2001).

Delegado del Rector para el Espacio Europeo de Educación Superior (2007-09)

Vicerrector de Estudios de Posgrado de la UAM (2009-2013).

Director del programa de formación y prácticas “Progresando UAM-Deloitte” (2013-16)

Experto Nacional Destacado en la Dirección General de Asuntos Económicos y Financieros de la Comisión Europea, Unidad de Inflación, Política Monetaria y Tipos de Cambio (2016-18).

Actualmente es el director de la Escuela de Inteligencia Económica y Relaciones Internacionales de la UAM.

Secretaria suplente: Pilar Ordás Amo

Jefa de Área de la Subdirección General de Coordinación y Planificación Estadística del Instituto Nacional de Estadística.

Licenciada en Ciencias Matemáticas especialidad Estadística e Investigación Operativa por la Universidad Complutense de Madrid.

Pertenece al Cuerpo Superior de Estadísticos del Estado desde 2010.

Experiencia profesional.

Con anterioridad a su ingreso en la Administración, ha sido profesora en el Departamento Interfacultativo de Matemática Aplicada y Estadística de la Universidad CEU San Pablo CEU.

En 2010 ingresa en el Cuerpo Superior de Estadísticos del Estado, desempeñando diversos puestos en el Gabinete de la Presidencia del Instituto Nacional de Estadística.

Desde el año 2016 ha participado en el Tribunal de oposiciones del Cuerpo de Diplomados en Estadística y en la Comisión de valoración de Becas del Instituto. Ha impartido diversos cursos en materia de organización estadística y ha participado en cursos selectivos del Cuerpo Superior de Estadísticos del Estado y de Diplomados en Estadística del Estado.

Es el primer año que forma parte del Tribunal de oposiciones al Cuerpo Superior de Estadísticos del Estado, como Secretaria suplente.